



早いもので今年も残りわずかとなりました。4年ぶりに復活した「会長カレーの日」社員みんなで楽しみました。新設した「areal wakka」では地域の作家さんをお招きしたアート展を11/23~30まで開催し、100名を超える方にご来場いただきました。今年も一年ありがとうございました。みなさま良いお年をお迎えください。



各ブログもご覧ください!

会長カレーの日

4年ぶりに復活! 会長が朝3時から煮込む牛すじカレー。



areal wakka

アート展を開催。



ふれあい農園

大根・かぶ収穫!



地域遺産フォーラム in 神辺

発表題目「地域事業とデザイン経営の取り組み」





池田 達紀 1/1スケール株式会社



竹内 康雄 鉄彫刻家



木村 桃子 イラストレーター

かこ川商店では、地域の皆さまとの交流や農業を通じて、
 この地域を一緒にはぐくんでいきたいと活動しています。
 この度、片山自治会が主催する「片山芸術文化祭」の活動に共感し、
 わたしたちと地域の皆さまとの交流拠点<^{エアリアル ワッカ}areal wakka>で、
 6人の作家をお招きしたアート展の企画をしました。



石岡 洋三 画家 / 神辺美術協会 会長



ボルド バトツェンゲル モンゴル出身 画家



nejiru Furniture インクロッチェ株式会社

